



WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD

AVERTISSEMENT
RISQUE D'ÉLECTROCUTION

READ and UNDERSTAND these instructions before installing luminaire.

LISEZ cette notice et assurez-vous de la COMPRENDRE avant de monter le luminaire.

EN

Disconnect the Electrical supply power at the services panel (fuse or circuit breaker box). Failure to do so could result in serious injury. Only qualified electricians should install this luminaire and the installation **MUST** conform to the Canadian Electrical Code Part I and any local codes and ordinances. Make sure you have the proper tools and materials to complete the installation before attempting to install the luminaire.

FR

Couper l'alimentation du courant électrique au panneau de service (boîte de fusibles ou disjoncteurs), sans quoi il pourrait en résulter des blessures sérieuses. Seuls des électriciens qualifiés devraient installer ce luminaire et l'installation **DOIT** être conforme au Code canadien de l'électricité, Première partie, ainsi qu'aux codes et règlements locaux. Assurez-vous d'avoir les outils et le matériel nécessaires à l'installation avant d'essayer d'installer le luminaire.

Disconnect all power to the wiring intended to be connected to the luminaire. Ensure that the ambient temperatures are within the luminaire's rated limits. Check the nameplate's marking for more information. Unpack the luminaire and the mounting hardware kit.

Couper l'alimentation du circuit où le luminaire sera raccordé. S'assurer que les températures ambiantes soient à l'intérieur des conditions nominales du luminaire. Vérifier la plaque signalétique pour plus d'informations. Déballez le luminaire et le jeu de pièces de montage.

INSTALLATION

1. Install the mounting plate on the fixture using the eight screws (Fig.1).
2. Securely affix hook to the ceiling structure.
3. Connect the power cable, installed on the access plate, to the junction box wires (wire connectors not included) as follows: ground wire to manufacturer's ground wire, LIVE wire to manufacturer's power wire, neutral wire to manufacturer's neutral wire.
4. Make sure that the power cord is not laying on the top of the fixture in order to avoid unbalanced suspension.
5. Install the lenses on the luminaire (optional).
6. Turn on the luminaire.

INSTALLATION

1. Installer la plaque de montage sur le luminaire en utilisant les huit vis (Fig.1).
2. Fixer le crochet à la structure du plafond de façon sécuritaire.
3. Raccorder le câble d'alimentation, aux câbles présents dans la boîte de jonction (serre-fils non inclus). Respecter les polarités, soit le fil de mise à terre connecté au fil de mise à terre du fournisseur, le fil actif pour le conducteur VIVANT et le fil neutre pour le conducteur NEUTRE.
4. S'assurer que le câble d'alimentation ne s'assoie pas sur le boîtier du luminaire afin d'éviter une suspension déséquilibrée.
5. Installez les lentilles sur le luminaire (optionnel).
6. Mettre sous tension.

1

